



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Wolfgang Dudda (Piraten)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und Gleichstellung

Personalaufwand im Landesamt für Soziale Dienste für die Erstattung von Kinderbetreuungskosten

Vorbemerkung des Fragestellers:

Das Landesamt für Soziale Dienste hat mehrere Stellen für die Erstattung von Kinderbetreuungskosten ausgeschrieben.

Handelt es sich bei den genannten Stellenausschreibungen um Stellen, die für die Erstattung des sogenannten „Krippengelds“ benötigt werden?

Antwort:

Ja.

Wenn ja,

a) um wie viele Stellen handelt es sich insgesamt?

Antwort:

Insgesamt handelt es sich um sieben Stellen.

b) welchen finanziellen Aufwand lösen diese Stellen insgesamt beim Landesamt für Soziale Dienste aus und wie wird dieser konkret finanziert?

Antwort:

2016 sind hierfür im Haushalt 107,3 T€ vorgesehen. Ab 2017 werden hierfür 286,3 T€ veranschlagt.

c) für welche Standorte sind die Stellen bereits ausgeschrieben worden und werden weitere Ausschreibungen folgen?

Antwort:

Alle sieben Stellen sind für den Standort Neumünster ausgeschrieben. Dementsprechend werden keine weiteren Ausschreibungen folgen.